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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel lobt den Beschnitt der Sträucher und Bäume in der 90° Kurve nach 
Questin. Weiterhin berichtet sie von Arbeiten und Fahrzeugen, die auf eine neue 
Windkraftanlage hindeuten. Die Straße von Wotenitz nach Questin befindet sich in 
einem sehr schlechten Zustand. Die Bankette ist nicht mehr befahrbar. Sie bittet 
um zeitnahe Ausbesserung der Straße. Dies sollte zu Lasten der Windkraftbetreiber 
geschehen. Als Nächstes spricht Frau Ertel die Sanierungsvermerke an, die durch 
die Stadtvertretung beschlossen wurden. Hier darf nicht auf Lagepläne verwiesen 
werden. Sie bittet um zukünftige Beachtung, sonst ist keine Antragstellung beim 
Grundbuchamt möglich. 

Herr Janke merkt zum Thema Sanierungsvermerke an, dass hier bei Bedarf eine 
Abstimmung zwischen der Stadt Grevesmühlen und dem Grundbuchamt erfolgen 
wird. Für die Straße nach Questin muss eine Planung aufgelegt werden. Der Hinweis 
mit den Windkraftanlagen wird aufgenommen und die Straße nach Aufbau der Anla-
gen begutachtet. 
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